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定例工学部教授会議事録 

 

日  時   平成２７年７月８日（水） １３時１５分 ～ １４時５５分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤学部長 ほか１１１名 

欠 席 者   小野、羽根、大津、岩崎、安藤（晃）、粉川、李、小野田、長平、西澤、三浦、

梅村、吉信、田中（徹）、橋本、山本、田所、青木、中尾、田中（和）、木下、 

安藤（朝）、赤松、曽、周、乾、桑原、徳山、住井、田路、吉岡、高橋、土屋、

川田、和田山、駒井、壹岐、今村、寺田、西條、大井の各教授 

外国出張等  斎藤、小池、佐久間、冨重、中田、木村、亀山、加藤の各教授 

 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。 

 

２．前回記録確認 

議長から、平成２７年４月８日（水）開催の定例工学部教授会議事録案について諮り、原案ど

おり承認した。 

 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４．報告事項 

（１）平成２６年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について 

議長から、平成２６年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について報告する旨

発言があった後、同支援室長である田中教授から配付資料及びスライドに基づき報告があった。 

（２）青葉記念会館における託児室および静養室の整備について 

議長から、青葉記念会館における託児室および静養室の整備について報告する旨発言があった 

後、荒総務課長から配付資料に基づき報告があった。 

（３）工学研究科機械系専攻名称変更事前伺い結果について 

議長から、工学研究科機械系専攻名称変更事前伺い結果について報告する旨発言があった後、 

澤田航空宇宙工学専攻長から配付資料に基づき報告があった。 

（４）知のフォーラム２０１７年度開催テーマプログラム等の募集について 

議長から、知のフォーラム２０１７年度開催テーマプログラム等の募集について説明する旨発 

言があった後、前田知の創出センター副センター長から配付資料及びスライドに基づき説明があ 

った。 

（５）工学教育院事業の進捗について 

  議長から、工学教育院事業の進捗について報告する旨発言があった後、湯上副研究科長から配 

付資料及びスライドに基づき報告があった。 

（６）工学研究科国際学会等活動支援要領について 

  議長から、工学研究科国際学会等活動支援要領について報告する旨発言があった後、阿部経理 

課長から配付資料に基づき報告があった。 

 

５．その他 



 2 

（１）工学研究科・工学部 改革の推進課題とその対応策について 

議長から、工学研究科・工学部 改革の推進課題とその対応策について配付資料に基づき説明 

があった。 

（２）安全保障輸出管理の手続きについて 

議長から、安全保障輸出管理の手続きについて説明する旨発言があった後、植松副研究科長か

ら配付資料に基づき説明があり、人物受入れに際する経歴書添付について、協力依頼があった。 

また、大学院における「公知の技術の提供」に関する本部の見解について説明があった。 

（３）工学部・工学研究科等キャンパス美化大作戦について 

議長から、工学部・工学研究科等キャンパス美化大作戦について基づき配付資料に基づき説明

があった。 

（４）退職教授懇談会について 

議長から、退職教授懇談会について説明する旨発言があった後、世話人の堀切川教授からアナ 

ウンスがあった。 

（５）学生の懲戒について 

議長から、学生の懲戒について報告があった。 

（６）一者応札の改善に向けた契約業務の見直しについて 

議長から、一者応札の改善に向けた契約業務の見直しについて説明する旨発言があった後、阿

部経理課長から配付資料に基づき説明があった。 

（７）内部監査報告書における指摘事項について 

議長から、内部監査報告書における指摘事項について説明する旨発言があった後、阿部経理課

長から配付資料に基づき説明があり、改善について協力依頼があった。 

（８）平成２８年度科研費申請に係る説明会の開催について 

議長から、平成２８年度科研費申請に係る説明会の開催について説明する旨発言があった後、 

長坂副研究科長から配付資料に基づき説明及び参加呼びかけの協力依頼があった。 

（９）特別研究員の申請に係る説明会及び申請書の作成に係る個別相談会について 

議長から、特別研究員の申請に係る説明会及び申請書の作成に係る個別相談会について説明す 

る旨発言があった後、長坂副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

以 上 


